

«Attaques acoustiques» : un scientifique cubain demande aux USA et au Canada d'en présenter des preuves



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le journal londonien The Gardian est revenu ce mardi sur l'affaire de soi-disant attaques acoustiques dont auraient fait l'objet des diplomates étasuniens et canadiens en poste à La Havane.

Le Gardian a indiqué que Luis Velazquez, récemment nommé à la présidence de l'Académie des Sciences de Cuba a demandé à ses homologues des États-Unis et du Canada à créer une commission commune chargé d'évaluer les mystérieuses attaques acoustiques évoquées par Washington et Ottawa.

Selon des sources gouvernementales de ces deux pays, un groupe de leurs fonctionnaires en poste à La Havane auraient présenté de troubles de santé dont des migraines, des nausées et même de lésions cérébrales.

Mais les scientifiques cubains se sont vus privés de s'entretenir avec les présumées victimes. Bon nombre de scientifiques ont douté que de telles attaques aient eu lieu après l'analyse des enregistrements fournis par les États-Unis et d'autres éléments sur le terrain.

Le président de l'Académie des Sciences de Cuba, signalé par The Guardian, s'est prononcé pour une investigation tripartite afin de comprendre mieux ce qui s'est passé si vraiment quelque chose est arrivé.

Avançant comme prétexte que suite à ces attaques acoustiques Cuba n'était pas une place sûre pour ses diplomates, Washington a réduit au minimum ses fonctionnaires à La Havane et expulsé une quinzaine de diplomates cubains.

Le gouvernement canadien a décidé pour sa part que ses diplomates à La Havane ne seraient pas accompagnés de leurs proches.

Les spécialistes cubains n'ont jamais eu accès aux personnes alléguant les troubles de santé soufferts à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163418-attaques-acoustiques-un-scientifique-cubain-demande-aux-usa-et-au-canada-den-presenter-des-preuves>



Radio Habana Cuba